



La Cámara avala que se investigue con células madre

EFE, S/C de Tenerife El Pleno del Parlamentocanario aprobó ayer, con los votos de los grupos Socialista y Coalición Canaria, una proposición no de ley por la que se insta al Gobierno regional a realizar las gestiones necesarias ante el Ejecutivo español para autorizar la investigación con **células madre** embrionarias (CME). La iniciativa socialista fue aprobada sin enmiendas con los votos socialistas y los de Coalición Canaria, mientras que el Grupo Popular votó en contra. Álvaro Argany, diputado socialista, dijo que el objeto de la iniciativa es poder proporcionar a una serie de enfermos los últimos avances técnicos y científicos, para beneficiarlos e intentar curarlos. Mercedes Roldós, del PP, señaló en cambio que son incuestionables las posibilidades que la **células madre** ofrecen al mundo de la medicina, "pero no se puede obviar los interrogantes que levantan en todos los países que estudian su autorización". El Ejecutivo se personará en el "caso de la silicona"

EFE, S/C de Tenerife El consejero canario de Sanidad y Consumo, Rafael Díaz, informó ayer de que su departamento ha pedido personarse en las diligencias judiciales abiertas en el caso de los implantes ilegales de silicona realizados en varias peluquerías de Lanzarote. Así lo indicó Rafael Díaz en el pleno del Parlamento, en el que respondió a una pregunta que sobre este asunto le formuló el diputado del Grupo Socialista Alvaro Argany, quien consideró que el consejero de Sanidad no reconoce sus competencias en este asunto.

El Parlamento pide que las RUP se incluyan en la Constitución Nacionalistas y populares coinciden en el futuro modelo eléctrico de las Islas